

BAB V

KESIMPULAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah diuraikan berbagai pembahasan tersebut pada bab sebelumnya, maka penulis dapatlah mengambil beberapa kesimpulan di antaranya adalah :

1. Yahudi atau Israel adalah rumpun bangsa dan merupakan keturunan dari Ya'kub melalui jalur Ishak, salah satu putra Ibrahim. Sementara Ibrahim sendiri ialah salah satu pemimpin rombongan yang telah bermigrasi dari kota Ur menuju tanah Palestina dan akhirnya menetap di wilayah tersebut. Dalam perkembangan selanjutnya bangsa ini mengalami keluar masuk Palestina dengan berbagai macam alasan yang menjadi sebab, sehingga wilayah ini kemudian menjadi kekuasaan negara-negara yang berhasil menguasainya.
2. Bangsa Yahudi dalam mewujudkan tujuan dan cita-citanya telah memilih Palestina untuk dijadikan pusat pemerintahannya di latar belakang oleh beberapa motivasi yakni adanya keyakinan dari umat Yahudi bahwa mereka mempunyai hak waris dari leluhurnya yang pernah gemilang menguasai Palestina. Adanya propaganda-propaganda yang termuat dalam kitab suci mereka mengenai tanah yang telah dijanjikan dan larangan untuk tinggal di luar wilayah Palestina.

3. Yahudi memang terkait dengan sejarah Palestina, tetapi Yahudi bukanlah pemilik tunggal dari wilayah Palestina. Kalaupun pada akhirnya mereka berhasil mendirikan sebuah negara di atas tanah Palestina, itu karena mereka memperoleh bantuan dari pihak lain yang menjadi sekutu baginya.

B. Penutup

Dengan mengucapkan rasa syukur Alhamdulillah, penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini sesuai dengan kemampuan yang ada. Walaupun dalam penulisan skripsi ini mengalami beberapa hambatan dan cobaan yang tidak ringan, namun kesemuanya itu telah dapat diatasi berkat bimbingan dan hidayah Allah SWT.

Kemudian penulis juga berharap, apabila dalam penulisan ini dapat dijumpai suatu kebenaran, maka kebenaran itu hakekatnya datang dari Allah Azza Wajallah, oleh sebab itu marilah kebenaran itu senantiasa kita tegakkan di muka bumi ini dengan semangat jihad dan berkorban demi cita-cita luhur lagi mulia. Sedangkan manakala dijumpai banyak kekurangan dan kelemahan. Hakekatnya itu datang dari kenisbian penulis sendiri, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis berharap tegur sapa dari para budiman demi kesempurnaan karya ilmiah ini.

Akhirnya semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya, amien.